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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Ультразвуковой измеритель параметров волнения на поверхности воды». Данная работа посвящена разработке ультразвукового измерителя параметров волнения на поверхности воды. Задачи, которые решались в ходе исследования. 1.	Разработка устройства измерения параметров волнения.  2.	Разработка способа получение данных с COM-порта. 3.	Обработка полученных данных. В данной работе разработана система из устройства и приложения для измерения параметров волнения на поверхности воды. В работе использовался микроконтроллер MSP430G2553 от Texas Instruments, водозащищенный ультразвуковой датчик расстояния JSN SR04T и  пакет прикладных программ MATLAB.  В приложении реализована связь с устройством и обработка полученных данных, что делает процесс получение данных быстрее, так как обработка данных производится не на микроконтроллере, а на компьютере. Что позволяет производить замеры чаще и получать больше данных, в отличие от аналогов. В работе было выполнено экспериментальное опробование разработанного устройства и сделан вывод о её работоспособности.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Ultrasonic meter of parameters of waves on the surface of the water». This work is devoted to the development of an ultrasonic measuring instrument of wave parameters on the surface of the water. Tasks that were solved during the study. 1. Development of a device for measuring distance. 2. Development of a method for receiving data from a COM port. 3. Processing the received data. In this work, we developed a system from a device and application for measuring the parameters of waves on the surface of the water. We used the microcontroller MSP430G2553 from Texas Instruments, the waterproof ultrasonic distance sensor JSN SR04T, and the MATLAB application package. The application provides the connection to the device and processing the received data, which makes the process of obtaining data faster, since data processing is performed not on the microcontroller, but on the computer. That allows to take measurements more often and get more data, unlike analogues. In the work, experimental testing of the developed device was carried out and a conclusion was made about its operability.
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